

放課後子ども教室だよ

ぬかざわ遊友クラブ

令和5年11月30日(木)訪問

「ぬかざわ遊友クラブ」は、糠沢小学校の1、2年生27名が登録しています。「糠沢放課後児童クラブ」も同じ場所で活動しているため、児童クラブの子どもたちも活動の内容によって参加できる時は一緒に活動をしているそうです。

訪問した日は、講師の伊藤さんをお招きし、児童クラブの子どもたちと一緒に「安達太良太鼓」の演奏に挑戦しました。伊藤さんが叩く太鼓のリズムに合わせて、子どもたちも一生懸命に太鼓を叩きます。はじめはなかなか揃わなかった太鼓のリズムも、何度も繰り返すうちに揃い始め、最後には迫力ある演奏をすることができました。短い時間でしたが、子どもたちもみんなで演奏する楽しさを味わうことができ、満足した顔をしていました。

安達太良太鼓の後継者をつくりたいという思いもありますが、まずは子どもたちに楽しく太鼓を叩いて、元気になってほしいと思って教えています。



【子どもたちの感想】

- ・ 太鼓はお祭りで見たことはあるけどやったことはなかった。
- ・ 叩くのは難しかったけど、叩くと気持ちがすっきりした。
- ・ 家でも太鼓の練習をしたい。



地域学校協働活動スタッフの工夫



少し難しいプログラムでも、一緒にやることで、できたことが自信につながっています！



「視覚カード」を使うことで、子どもたちに話が伝わりやすくなります。

地域学校協働活動スタッフ



遊友クラブでの活動の様子が保護者の方に伝わるように、写真を入れたお便りを作って配付しています。

放課後子ども教室と放課後児童クラブを一体的に実施することにより、共働き家庭等の児童を含めた全ての子どもが放課後子ども教室のプログラムに参加できます。両事業に関係する市町村担当者やスタッフが連携することで、子どもたちの多様な体験・活動の場を広げ、地域全体で子どもたちの成長を支えていけるといいですね！